
Herr Hörst gibt einen allgemeinen Überblick über den Stand. 
 
Er geht insbesondere darauf ein, dass die Nachfrage nach Kleingärten stark rückläufig sei. 
 
Man sei mit dem Landesverband für das Kleingartenwesen im Gespräch und werde gemein-
sam ein Konzept zur Rückabwicklung erstellen. 
 
Besonders gravierend sei die Situation bei der „Ostbahn“. Das werde das folgende Projekt 
zur Rückabwicklung sein. 
 
Beschluss: Kenntnisnahme 
 
 
 


